
6月 第２例会 6月16日（木）18：30〜 M-gardenときわ邸

皆様こんばんは。
本日は第3分区ガバナー補佐大木清実様、次年度ガバナー

補佐宮内博夫様をお迎えして後程ご挨拶を頂きます。
宜しくお願い致します。
さて、2021-2022年度例会のあと2回となりました。

本日も有意義な例会となりますように、皆様ご協力宜しくお願
い申し上げます。
＜連絡事項＞
①乳児院への寄付で頂いた本・こどもたちの写真を回覧します。
②ガバナー事務所より募集のあった交換留学生の応募の希望者
が当クラブより有りました。

会長の時間

6月 第1例会 令和4年6月2日19：00〜 於:⽔⼾三の丸ホテル

出席報告

例会日 会員総数 出席数 出席率

6月2日 17人 14人 82.35%

ロータリー親睦活動月間

1. 点鐘

1. ゲスト紹介、ビジター紹介

1. タスキ伝達式

1. バッチ贈呈

1. 会長挨拶

1. 幹事挨拶

1. 次年度会長挨拶

1. 閉会宣言

1. 点鐘

No. 45８

幹事報告

My rotary登録100％
１．今月のロタリーレート127円
２．6/19(日)会員基盤向上セミナー 参加：藤澤次年度幹事、

井坂次年度クラブ奉仕委員長
３．回覧2点：6/16最終例会出欠一覧表、会員名簿
４．次年度クラブ現況報告書に記載する地区行事参加表を作成

しています．
7/7(木)第1例会までに幹事までお知らせください。

５．長期青少年交換派遣生の緊急募集について
(6/1グループLINE掲載)、高井智美さん、応募ご検討中です。

６．ロータリー日本事務局発行の地区・クラブ支援リソース
(6/2グループLINE掲載)



幹事 友田みわ

1年間、皆様のご指導・ご協力を頂き誠にありがとうございました。
今年度初め、永田会長と例会を必ず行うという方針を固めていましたが、
三の丸ホテル改修工事に伴う休業により例会場の選定に奔走したこと、
コロナ禍で多くの行事が直前まで判断待ちとなり、その度に2−3種の代
替案を用意しておくというのが大変でした。
そんな中、改修の終わった三の丸ホテルで、コロナまん延防止期間も

開け、9月30日ガバナー公式訪問を対面で行うことが出来ました。
新井ガバナーの奉仕への熱い思いに触れ、当クラブへの激励のお言葉
を頂いたことは、印象深かったです。また2度延期となった海岸美化プロ
ジェクト参加後には、前半の山場を越えたと、永田会長と顔を見合わせ
て安堵したことを覚えています。まん延防止期間中の例会については、
公共イメージIT委員会の藤澤さんのご尽力でリモート例会を行い、休会
する事なく運営できました。ロータリー発の世界的規模で行われた海岸
美化プロジェクトへの参加や各種地区行事では、本日ご来訪の第３分区
ガバナー補佐大木様に、きめ細やかなご指導を賜りました。
本年度を振り返ってみますと、水戸好文RCの奉仕活動であるアール・

ブリュット展やわんぱーくおもちゃの清掃活動など、ITの促進や参加人数の分担など工夫をしながら
奉仕プロジェクトを完遂できました事、マイロータリー登録率100％達成、連続3回目のロータリー賞
受賞、地区総括委員長を務められている川上先生、木村さんがガバナー表彰を受賞されるなど、少規
模クラブながら一定の注目と評価を頂いていると感じました。永田会長のリーダーシップと、全ての
会員の皆様のご尽力の賜物です。
1年前幹事就任あいさつにて、永田会長のご誠実で奉仕の精神に満ち溢れたお人柄に惹かれ、微力

ながら幹事職を精一杯努めたいとのご挨拶をしましたが、その後、会長への敬愛の気持ちはますます
深まるばかりでした。会長はいつも明確に方針を示され、どんな時も明るく寛大に導いてくださいま
した。会長とご相談しながら毎回の理事会や例会を準備してきましたことは、楽しい時間でもありま
した。永田会長、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
伊藤会長エレクト、藤澤次年度幹事、来年度楽しみにしております。どうぞよろしくお願いします。

皆様、1年間本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

１年間を顧みて

会長 永田道子

光陰矢の如し。会長職もあと1か月弱となりました。
私の個人的な目標が"例会を休まず開催する”という事
でした。

コロナ禍に有りながら1年間例会を開催出来ましたの
は、友田幹事の協力なくしては語る事が出来ませんでし
た。本当に有難うございました。

また、例会の会長の時間を通して私のお話しをさせて
頂きましたのでさらにお話しすることは有りません。一
言で言えば、会員の皆様・友田幹事へ"感謝”という言
葉で終わらせて頂きます。

1年間有難うございました。次年度伊藤会長・藤澤幹
事宜しくお願い致します。

１年間を顧みて

にこにこBOX報告

●大木清美ガバナー補佐：２０２１～２０２２年度、一年間大変お世話になりました。

●宮内博夫次年度ガバナー補佐：次年度よろしくお願いいたします。

●永田道子会長：大木ガナバー補佐様、宮内次年度ガバナー補佐様、本日は宜しくお願いいたします

●友田みわ幹事：新旧ガナバー補佐様、ようこそお出でくださいました。

１年間お世話になりました。ありがとうございました。

●川上美智子会員：大木ガナバー補佐、１年間お疲れ様でした。

宮内次期ガナバー補佐、水戸好文をよろしくお願いします。

●井坂陽子会員：永田会長・友田幹事一年間ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

●坂本敬子会員



次回の例会 日時:７月７日（木）19:00～
場所: 三の丸ホテル
卓話：会長・幹事就任あいさつ 伊藤道子会長

藤澤利枝幹事

例会を欠席される会員は、日曜日までに
LINEでご連絡ください。
【連絡先】 出席委員会 石井委員長

水戸好文ロータリークラブ事務局
〒310-0011 水戸市三の丸2丁目1-1 水戸三の丸ホテル内
TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022 

会場 水戸三の丸ホテル
会長 永田道子 幹事 友田みわ
発行 公共イメージ・IT委員会

2021-2022年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐
大木 清実 様

2022-2023年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐
宮内博夫 様

わんぱーくみとボランティア活動

RI第20820地区ガバナー新旧のご挨拶に来られました。
大木清美ガバナー補佐、一年間お世話になりました。
宮内博夫次年度ガバナー補佐、お世話になります。どう
ぞよろしくお願いいたします。

６月５日（日）９：００～
「わんぱーくみと」へおもちゃの清
掃活動に行ってきました。
たくさんの会員さんにご協力いただ
き、あっという間に清掃終了しまし
た。ありがとうございました。

今年度活動
１１月・３月・６月 計３回活動

QUOカード９千円＋１万円の
１万９千円相当のおもちゃを寄贈を
します。


